

<div><h3 align="center">◆<font face="georgia,palatino"><font color="#993300">MADING  
SISWA-SISWI SMAN◆ 1◆ SURAKARTA</font></font></h3><p> </p><div style="text-align:  
center"></div><p> </p><p align="justify"><font face="georgia,palatino">Semua orang tahu kalau  
mading itu adalah karya para siswa yang berisikan kliping informasi serta pengetahuan dari  
berbagai sumber. Biasanya majalah dinding tersebut ditempelkan di papan-papan yang telah  
disediakan di sekolah-sekolah. Namun dalam perkembangan zamannya sekarang minat untuk  
membuat mading meningkat, sehingga papan-papan yang memuat mading tersebut tak  
mampu lagi untuk menampung mading dari siswa. </font></p></div><div><p  
align="justify"><font face="georgia,palatino"><span>Majalah informasi, adalah salah satu  
manfaat/ fungsi dari sebuah mading, contohnya di dalam mading itu membahas seputar  
global warming, dengan adanya tulisan itu, maka seseorang dapat tahu bahwa global warming  
itu seperti apa, akibatnya apa dll. Kemudian mading itu juga berfungsi papan informasi atau  
papan pengumuman, misalnya pengumuman kegiatan lomba sekolah, seminar, workshop dan  
lainnya jadi mading itu tidak hanya berisi artikel atau tulisan tapi juga informasi aktual yang  
ada di sekolah anda. Isi mading bisa bermacam-macam, misalnya Berita-berita dan info yang  
menarik perhatian para siswa, guru, dan karyawan; Hasil karya siswa, termasuk bakat desain  
dan kepenulisan juga Kliping dari media massa. Kunci sukses dalam pembuatan mading  
adalah adanya rasa memiliki di kalangan siswa, slogan ◆dari siswa untuk siswa◆ Kedekatan  
pemberi dan penerima informasi yang tersaji di mading dan Manajemen pengelola atau  
keredaksian.</span></font></p><p align="justify"><font face="georgia,palatino"><span>Untuk  
membuat mading perlulah dukungan terus-menerus dan motivasi dari pembimbing serta  
kepala sekolah. Jangan sampai mading itu mati, tidak ada dan tidak dikelola bahkan tida ada  
sama sekali, karena mading merupakan media kreasi, bakat dari para siswa yang patut  
dikembangkan</span></font></p><p>◆◆ </p><p>  
</p></div>